
 

الإمام الوادعي يقول للشيخ يحيى (في مسألة أذان عثمان): أجبتَ وأصبتَ.
     

في هذا المقطع الصوتي يتكلم فيه الإمام الوادعي حول أذان عثمان رضي االله عنه وأن ابن عمر
حكم على الأذان الأول يوم الجمعة بأنه بدعة. 

وليس فيه أن عثمان مبتدع

ثم سأل - رحمه االله - :
أنتم تقولون بأن أذان عثمان ليس بسنة، والنبي صلى االله عليه وآله وسلم يقول عليكم بسنتي

وسنة الخلفاء ...
فكيف الرد عليهم.

فيجيب على سؤال الوادعي تلميذه العلامة يحي الحجوري في الدرس بإجابة علمية ليقول بعدها
الشيخ مقبل رحمه االله :

أجبتَ وأصبت.َ
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